## ~海鳴り遥かに~ 上高だより

#### 令和3年10月29日 金曜日 第 6 号









### 「七重の柏 上高威信」

教頭 山﨑幸則

柏に込められたたくさんの人の願いや思いがあって70年続いてきた。人に尊敬され信頼・期待されるような学校でありたい。

これは70周年記念事業のスローガンです。一昨年、現3年生のある生徒が考えたもので、この中には上述のような想いが込められています。

10月24日、七重の柏 上高威信 をテーマに、第60回橄欖祭を開催しました。9月の体育祭に引き続き文化祭も気持ちのよい行事となりました。コロナ禍で感染対策を施しながら、各クラスの企画は各教室で行うという初めての試みでの開催となりました。入場者の制限など制約の多い中ではありましたが、見事に成功させてくれました。皆さんの努力の賜物です。そして、1学年・2学年・3学年・文化部生徒・生徒会・職員・母の会これら七者のそれぞれの想いがその企画の中に込められ、生徒の笑顔が印象に残る文化祭でした。一生懸命に頑張った人だけが見られる景色、すなわち感動が共有された文化祭をありがとうございます。全てを鑑賞することはできませんでしたが、少し感想を述べたいと思います。

生徒会企画 70周年記念ということで様々な企画を考えて実施しました。 中でもオープニングパフォーマンス・文化部コラボレーションは感動的な幕 開けで、体育館に観衆が入りきれない状況が、その作品の見事さを物語って いました。

クラス企画 「浦島太郎〜いとをかし 2-2〜」 古語を使った演劇で、 古典の授業での学びがふんだんに発揮されたものでした。演劇の中での幕間 にも観衆を引きつける工夫がなされ、上高大賞受賞にも納得のクラス企画で した。

上高王クイズ 優勝した3年1組は、進路実現の最中であるにも関わらず、 行事にも決して妥協を許さない、入念な準備による見識を披露してくれました。上高愛を感じずにはいられない一時となりました。

文化部展示・発表 作品等を通して、各部の普段の取組や努力の成果が見られました。どの部も十分な部員がいるわけではありませんが、限られた人数でも'やることができる'ことを実証してくれたのではないでしょうか。

分教室の発表や企画も見事でした。行事を共に実施していくよさや意義について強く再確認する機会となりました。

さて、いよいよ70周年記念式典・講演会が間近に迫っています。スローガン「七重の柏 上高威信」を体現し、上高の神髄を示していきましょう。

#### ■ 1学年より

先日行われた橄欖祭は、クラス活動や部活動、生徒会実行委員会や各種委員会、有志の出し物など、一人ひとりが全力で取り組み、そして楽しみ、70周年記念にふさわしい素晴らしい文化祭となりました。制限の多い中、自分たちにできることをしっかりと考え、協力して困難を乗り越えることで、生徒たちはまた大きく成長したように感じます。文化祭での取り組みを振り返り、今後の学校生活に生かしてください。今週からはまた通常授業に戻り、普通科は今週末の進研実力に向けて、また電情科は来月行われる資格試験に向けて学習に取り組んでいます。行事のあとは気持ちをしっかりと切り替えることが大切です。楽しむときは楽しむ、集中するときは集中する、メリハリのある学校生活を送っていきましょう。

#### ■ 2学年より

69回生のみなさん、文化祭の企画から運営まで本当にお疲れ様でした。今年は出し物を出す側としては最後の参加でしたが、満足のいく発表はできたでしょうか?今年も昨年度に引き続き、コロナ禍での開催だったので、準備段階で気を遣う場面が多くあったかと思いますが、皆さんが主体となって積極的に動いてくれたことが、大成功につながったのだと思います。1組の『相席食堂』、2組の『浦島太郎~いとをかし2-2~』、3組の『恋の罪~Blood thirsty killer~』、4組の『2-4シアター』。どの催し物も各クラスの個性が表れていて、すばらしい完成度でした。この文化祭を通して、クラスの団結が一層強くなったのではないでしょうか。いよいよ2年生も折り返し、後半戦に突入しています。残りの学校行事もクラスー丸となって乗り越えていきましょう。

#### ■ 3学年より

橄欖祭も先日、無事に終了し、慌ただしく10月も過ぎ去ろうとしています。68回生も進路が決定した生徒や、受験を控えている生徒など様々です。そのような中、保護者の皆様からお子様に向けてのメッセージを募集したところ、多くの心温まる、そして励まされるメッセージをいただきました。本当にありがとうございました。



また、橄欖祭で披露いたしました「カミコウ桜」も写真のように「満開」を迎えることとなりました。合わせて御礼申し上げます。この桜のように、 一人一人が「サクラサク」日まで、職員一同、頑張って参ります。

#### 創立70周年記念文化祭(橄欖祭)







上高大賞・似顔絵コンテスト最優秀賞の栄冠は、 共に2年2組が獲得!

# 実行委員は揃いの赤い法被で

司会に裏方にと大活躍





有志参加も復活しました

10月24日(日)、本校の文化祭である第60回の橄欖祭が実施されました。 今年は創立70周年ということで記念文化祭として、生徒会を中心に、各クラ スや部活動などで、工夫を凝らした出し物を展示したり上演したりしました。 審査の結果、最優秀作品に与えられる「上高大賞」には2年2組の「浦島太 郎~いとをかし2-2~1、似顔絵コンテスト最優秀賞にも2年2組が選ば れました。当日の様子や、各クラス・部活動の出し物については、後日発行 する橄欖祭特集号に掲載しますので、ぜひご覧ください。

#### ■11月の行事予定

1日(月)振替休日(11/6) 25日(木)保健講話 考査時間割発表

6日(土)創立70周年記念式典 27日(土) ③共通テストプレ

 $(\sim 11/28)$ 

7日(日)第2回英検二次

③休日学習会

11日(木)薬物乱用防止講話

13日(土)③全統プレ(~11/14)

18日(木)①ソーシャルチェンジ最終発表会

20日(十)危険物取扱者試験

23日(火)③休日学習会

#### | 共通テスト100日前集会

10月7日(木)の6時間目に、3年1・ 2組の共通テスト受験者を対象とした、共 通テスト100日前集会が行われました。

当日は、濱田PTA会長にもご同席いただ き、校長先生や、進路指導主事からの激励 の後、佐世保特別支援学校上五島分教室の 生徒さんからも激励のメッセージと、生徒 一人一人に手作りのしおりをいただきまし た。また、保護者の方々からの受験生に向 けた激励メッセージビデオも上映されまし

その後、3年生を代表して、網田ゆきの さんが、周囲の人の支えに感謝しながら最 後まで頑張り抜くことを宣言しました。



生徒代表による決意表明



激励メッセージビデオ上映

絵本はおもしろいかな?

#### 乳幼児ふれあい体験(1年生)

10月中、1年生を対象に、本校武道場で 乳幼児ふれあい体験を実施しました。

コロナ禍のため3年ぶりの開催でしたが、 子育て支援センターや役場福祉課にご協力い

ただき、感染症対策を講じた上で 無事実施できました。

期間中はたくさんの親子が来校 してくださり、生徒たちは、子ど もたちや保護者とのふれあいを通 して、育児の大変さや親の愛情の 深さについて、それぞれに感じる ことがあったようです。



奸婦さんは大変だ!

#### ≪長崎県教育委員会からのお知らせ♪≫

県立高校や特別支援学校で、講師として働いてくださる方を随時募集しています。

詳しく知りたい方は、下記までお問い合わせください。また、このことについて、ご家族やお知り合いの方とも 情報を共有していただけると幸いです。

詳しい募集状況については、右のQRコード、または『県立学校講師募集 長崎県』 で検索してください。長崎県教育委員会の Facebook もフォローお願いします! お問い合わせ先』 高校教育課 県立学校人事班 TEL: 095-894-3358



←上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。 ホームページを随時更新中です!!

http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html